



## LOT NATURE S'OPPOSE AUX PROJETS D'EXPLORATION ET D'EXPLOITATION DU GAZ DE SCHISTES

Lors de sa réunion du 4 mars dernier, le Conseil d'Administration de LOT NATURE a condamné fermement les projets d'exploration et d'exploitation de gaz de schiste sur le territoire lotois. Rappelons que, sur le plan technique, ces projets consistent à injecter à très haute pression d'énormes quantités d'eau et de produits chimiques afin de fracturer la roche et d'en extraire le gaz.

Dès le début De l'année, LOT NATURE, fidèle à sa mission de protection de la nature lotoise, a relayé de façon objective sur son site Internet les informations relatives aux gaz de schiste et aux dangers qu'ils feraient courir à la biodiversité du Lot ainsi qu'à ses habitants si « le permis dit de Cahors » concernant 5710 km<sup>2</sup> sur le département du Lot venait à être signé.

Partenaire du « Collectif Citoyen Lotois Non Au Gaz De Schiste » qui s'est créé le 28 janvier 2011, LOT NATURE invite ses adhérents à participer aux réunions et débats qui sont organisés et à s'informer le plus largement possible sur le sujet en se connectant sur le site du Collectif qui concentre une grande partie des informations :

<http://nonauxgazdeschistelot.blog4ever.com>

La position de LOT NATURE, en tant qu'association agréée pour la protection de l'environnement est claire et sans équivoque. Ces projets, s'ils venaient à se réaliser, porteraient atteinte de manière irrémédiable à nos ressources en eau, à notre territoire, à la biodiversité lotoise mais aussi à la santé et à la qualité de vie de ses habitants.

Dans le cadre de cette position contre les gaz de schistes, LOT NATURE mobilisera toutes les compétences dont elle dispose pour protéger la biodiversité lotoise contre les atteintes qui pourraient lui nuire.